大阪インターナショナルチャーチ アリステア・マッケンナ師 クリスマスイブ礼拝

今夜のテーマは証、証言でした。

45年前、私はイギリスで警察官でした。

それで、目撃証言を書き留めたり記録したりしました。

交通事故があれば、どの車が事故の原因を作ったのかを知るために、目撃者の証言を聞きました。 それで、証言でふたつ大切なことがあるとわかりました。

- 1. 同じ出来事を見た目撃者でも、違った事柄に気づきます。 事故の目撃者が医者であれば、けが人に目が行きます。一方、若者は車の損傷具合に目が行
- 2. 目撃者は実際に見ていないことを証言に含める傾向があります。自分が見た状況について、 自分なりの見解を持つからです。

目撃証言を得る際、私は繰り返し、「それを本当に見たのですか」と尋ねる必要がありまし

するとよく、「いいえ、見ていないけれど、絶対そういうことのはずだ」という答えが返っ てきました。

今日読んだ、新約聖書に記されている最初のクリスマスの話は、ふたりの人によって書かれた証 言でした。

ひとりは、ルカという医師で、もうひとりは税金を徴収する仕事をしていたユダヤ人の男性でし た。

彼らが正確な証言をしたことはわかっています。それは、聖書の神が彼らにその内容を書くよう に促されたからです。

聖書の内容はすべて、神の霊によって導かれ記されたものです。ですから、100%真実で正確であ ると確信できます。

テモテ第二3:16

3:16 聖書はすべて、神の霊感によるもので、教えと戒めと矯正と義の訓練とのために有益です。

また、新約聖書は、その当時の出来事を記した歴史の記録としてもっとも正確であることがわか っています。

歴史を記録する人々によってその事実は証明されています。

歴史文書の正確さは、研究している時代の文書で現存する原本がいくつあるかではかられます。

今夜皆さんが聞かれた最初のクリスマスの話は、皆さんへの神からの証言であると言えます。 神は、最初のクリスマスに何が起こったのかを私たちに伝えてくださっているのです。

今日は、もうひとつ証がありました。

それは、イエスと出会った人の証言でした。でも、2,000年前ではありません。それほど年はいっ ておられません。

その証は、何年か前に大阪でイエスに出会った人の証でした。

その話を、ご自身の言葉、ご自身の母国語で話してくれました。

英語の訳は、スクリーンの字幕で読むことができました。

私が警察官だったころ、証言を取った後は、それをまとめて上司に報告します。

上司は、犯罪や道路交通法違反で告訴できるだけの十分な証拠があるかどうかを見極めます。 今夜、クリスチャンでない人は、今日聞いた最初のクリスマスの話が本当だと信じるだけの十分 な証拠があったかどうか、ぜひ決めていただきたいと思います。

米田正雄さんの証が本当なら、私はこれが本当だと信じていますが、もし本当なら、イエス・キリストは今も生きておられます。

イエスは、聖霊によって今夜この大阪におられます。

イエスは、最初のクリスマスのことを考えるだけで終わりにしてほしくないと思っておられます。 イエスは皆さんに、なぜイエスが赤ちゃんの姿でこの地上に来られたかを考えてほしいと思って おられます。

マタイは、イエスが「救出の使命」を持ってこの世に来られたと語ります。

マタイ1:18-21

1:18 イエス・キリストの誕生は次のようであった。その母マリヤはヨセフの妻と決まっていたが、
ふたりがまだいっしょにならないうちに、
聖霊によって身重になったことがわかった。

1:19 夫のヨセフは正しい人であって、彼女をさらし者にはしたくなかったので、内密に去らせようと決めた。

1:20 彼がこのことを思い巡らしていたとき、主の使いが夢に現れて言った。「ダビデの子ョセフ。恐れないであなたの妻マリヤを迎えなさい。その胎に宿っているものは聖霊によるのです。

1:21 マリヤは男の子を産みます。その名をイエスとつけなさい。この方こそ、ご自分の民をその罪から救ってくださる方です。」

イエスは、あなたを、そして私を、救うために、救出の使命を持ってこられました。

イエスは成長し、30-33歳の3年間、たくさんの奇跡をとおして、ご自身が人の姿をした神の子であると証明されました。

イエスは、病人をいやし、目の見えない人の目を見えるようにし、水の上を歩き、一人前の弁当で 5,000 人に食事をさせ、死人をよみがえらせ、その他多くの業をなされました。

そして、自らすすんで命をささげ、残酷な刑罰を受けて死なれました。それは、あなたの罪、私 の罪の罰を負うためです。

そして**3**日後、イエスは死からよみがえり、復活したことを多くの人々に個別に示されました。 **500**人の群衆にも姿を現されました。

過去 2,000 年余り、イエスは世界中で大勢の人々の人生を変えてこられました。そして、心の平安と赦しの確信、そして永遠のいのちという未来への希望を与えてこられました。

今夜皆さんにもお尋ねします。

あなたもイエスとの出会いを望みますか。イエスの愛と喜び、平安を体験したいと思いますか。 何よりも、罪が完全に赦されたという確信を得たいと思いますか。

もしそうなら、ホール後方にあるリフトの看板のところまで来てください。どんなことでも、係 の者がお話を伺います。

あなたと祈るために、係の者が待機しています。

このクリスマス、神がご臨在と平安で皆さんを祝福してくださいますように。